



## TAUPE ROUGE

le pouvoir affolé lâche  
les patrons

construisons notre  
victoire sur la mobilisation  
régionale

### LE POUVOIR, L'UDR, CONTRAINTS DE LACHER LEURS ALLIES !

L'importance de notre lutte inquiète le pouvoir. Ses porte-paroles locaux si prompts à voler au secours des patrons se trouvent contraints face au large mouvement d'opinion favorable à notre lutte de camoufler leurs réflexes anti-ouvriers, obligés de se désolidariser de leurs alliés naturels de crainte de disparaître politiquement sur la place. Les déclarations hypocrites et démagogiques de l'UDR, parti des exploités, ne nous trompent pas. Ils n'ont pas changé de camp en dénonçant les positions insoutenables des patrons de la CGE. Tout simplement, ils sont paniqués devant le mouvement de masse dont nous, travailleurs de la région, avons pris la direction.

### LE MOUVEMENT DE SOLIDARITE DEBORDE LA REGION

Ce sont les 10.000 boîtes de lait distribuées par le Secours Catholique, les prises de position du CDJA et de la FDSEA invitant leurs militants à manifester mardi avec les ouvriers de la région. Ce sont les prises de position des sections CDJA, affirmant que l'ennemi est le même pour les paysans comme pour les travailleurs. L'unité se réalise dans la lutte contre les patrons et les pouvoirs publics, la grève du JOINT de ce fait prend une dimension extraordinaire. Les enseignants Ecole Emancipée et Rénovation Syndicale de la FEN appellent leurs camarades à constituer des Comités de soutien par établissement, sur le plan académique et à verser chaque jour une fraction de leur salaire. Aujourd'hui 13 avril, les lycéens du Comité de Soutien ont vendu à la population brioçonne des cartes de soutien au JOINT, qui ont été très favorablement accueillies.

**POUR QUE CETTE SOLIDARITE MASSIVE DEBOUCHE SUR LA VICTOIRE, PREPARONS LA MOBILISATION DE MARDI 18 AVRIL**

Nous savons que tout dépend de la journée de mardi et de la façon dont nous la préparerons. Une condition indispensable de la réussite, c'est avant tout l'unité syndicale appuyant la détermination des grévistes à voir aboutir leurs revendications. Au moment où les perspectives de victoires apparaissent, nous devons nous efforcer de maintenir l'unité qui nous a gagné la solidarité de toute la population laborieuse.

D'autre part, un débrayage départemental à 16 heures mardi serait non seulement répétitif mais nous priverait de forces dont nous avons besoin pour faire de cette journée une démonstration de masse. Un grand nombre d'ouvriers, de paysans, de lycéens prêts à s'associer au mouvement en seront empêchés. En outre, si nous voulons que la panique du pouvoir et la peur des patrons débouchent sur une victoire pour le Joint, il faut donner à cette journée un caractère d'avertissement plus net. Frappons un grand coup. Nous avons réalisé autour du JOINT un tel mouvement de solidarité que la perspective d'une grève de 24 h reconductible pourrait trouver certainement un très large écho, auprès des ouvriers, des paysans, des enseignants, des lycéens et peut-être des quelques petits commerçants qui nous ont apporté leur soutien dans notre lutte. Le pouvoir recule face aux travailleurs et aux alliés qu'ils ont su gagner dans leur lutte. Le moment est venu d'opposer aux patrons le rapport de forces que nous avons créé pour assurer notre victoire. La solidarité allant en s'amplifiant, nous devons la concrétiser par une mobilisation régionale sans précédent, dans la journée de mardi qui devra être marquée par une grève de 24 h reconductible.

- LE POUVOIR AFFOLE LACHE LES PATRONS DE LA CGE !
- LES TRAVAILLEURS DE LA REGION REJOignent PLUS NOMBREUX NOTRE LUTTE !
- MARDI 18 AVRIL, FAISONS DE CETTE MOBILISATION LA LUTTE D'ENSEMBLE DES TRAVAILLEURS ET DE LEURS ALLIES.
- PREPARONS LA GREVE DE 24 HEURES RECONDUCTIBLE !

Ligue Communiste  
Section de St-Brieuc

